

# *Bolsonaro a 5 jours pour expliquer l'utilisation de militaires dans l'Amazonie*

---



Brasilia, 5 septembre (RHC)- Le gouvernement brésilien de Jair Bolsonaro devra expliquer devant la justice le recours à des militaires dans des actions de combat contre le déboisement illégal dans l'Amazonie.

La juge Carmen Lúcia Antunes, du Tribunal Suprême Fédéral, a accordé au président Bolsonaro et au ministre de la défense, le général Fernando Azevedo, un délai de cinq jours pour répondre à la pétition du Parti Vert, PV, qui met en cause l'utilisation des Forces Armées dans des zones de frontière, dans des terres indiennes et dans des parcs naturels de l'Amazonie brésilienne dans des actions contre le déboisement.

Selon cette organisation écologiste, le recours à l'armée dans de telles situations promeut une véritable militarisation de la politique environnementale brésilienne, en flagrante confrontation avec la Constitution et usurpant les compétences des organismes de protection environnementale spécialement de l'Institut Brésilien de l'Environnement et des Ressources Naturelles Renouvelables.

Le PV signale que les militaires n'ont pas une histoire de combat contre le déboisement et contre les incendies et que leur présence dans la zone entrave l'Opération Brésil Vert 2 » dont l'objectif est de combattre les actes illicites environnementaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/233292-bolsonaro-a-5-jours-pour-expliquer-lutilisation-de-militaires-dans-lamazonie>



**Radio Habana Cuba**